

NTZ

vom 1979-01-12

ZI 01 / 213

## Gummischürze geriet in Brand

VOMPERBACH. — Bei Schweißarbeiten an einer Schwingmühle im Kieswerk der Firma Ing. Lang brach Mittwoch nachmittag ein Brand aus, der von Betriebsangehörigen und der Freiwilligen Feuerwehr Vomperbach in kurzer Zeit gelöscht werden konnte. Der Kieswerksleiter Lambert Ortner war mit dem Abtrennen von eingerosteten Eisenschrauben bei der Schwingmühle beschäftigt und benutzte dazu eine autogene Schweißlanze. Wenige Minuten nachdem er die Schwingmühlhütte verlassen hatte, bemerkte Ortner starke Rauchentwicklung. Eine Gummischürze, die unter der Schwingmühle lag, war durch glühende Eisenteilchen in Brand geraten. Durch Verglimmen von Gummimuffen und Plastikschläuchen entstand ein Schaden von zirka 50.000 Schilling, der durch die Versicherung gedeckt ist.